

Termine

Tag der Städtebauförderung

Einladung zum Pressegespräch

- Wann? Mittwoch, 11. Mai 2016, 11.30 Uhr
Wo? Stadtschaufenster in der Volksbank, Ratsgasse 1
Wer? Christiane Schlonski, Beigeordnete für Stadtentwicklung und Umwelt
Jens Krause, Beigeordneter für Gesundheit, Soziales und Bildung
Christine Jahn, Leiterin des Amtes für Stadtentwicklung
Heike Förster, Leiterin des Jugendamtes
Was? Nach der erfolgreichen Premiere im vergangenen Jahr lädt die Stadt auch 2016 die Bürgerinnen und Bürger ein, beim deutschlandweiten „Tag der Städtebauförderung“ dabei zu sein. Am 21. Mai geht es mit dem Fahrrad auf „Stadtumbau-Tour“. Dabei werden Stationen angefahren, die bereits schmuck daher kommen, aber es werden auch Stationen erkundet, die sich noch im Bau befinden. Immer sind es Projekte verschiedener Städtebauförderprogramme, die die Beigeordnete für Stadtentwicklung und Umwelt, Christiane Schlonski, der Öffentlichkeit an diesem Tag der Öffentlichkeit näher bringen möchte. Mehrere städtische Ämter haben ein interessantes, informatives Programm zusammengestellt. Über die Stationen und Inhalte informieren die Teilnehmer des Pressegespräches am kommenden Mittwoch.

Mitteilungen

Anmeldung für Produktives Lernen

Schulabschluss in Gefahr? Dann hilft Produktives Lernen. Gerade hat die Anmeldung für die 8. Klasse im Schuljahr 2016/17 begonnen.

Produktives Lernen ist ein alternatives Bildungsangebot für Schüler, deren Schulabschluss im Regelschulsystem stark gefährdet ist. An drei Tagen in der Woche wird an einem Praxisplatz gearbeitet und an den anderen beiden Tagen wird die Schule besucht. Jugendliche können über zwei Jahre Praxiserfahrungen sammeln und diese in der Schule theoretisch aufarbeiten. Bei erfolgreicher Teilnahme erwerben die Schülerinnen und Schüler am Ende der 9. Klasse einen Hauptschulabschluss.

Interessierte Schülerinnen, Schüler und Eltern können sich am 19. Mai, um 18.30 Uhr, in den Räumen des Produktiven Lernens in der Mauerstraße 35 informieren. Außerdem können sich Interessenten ab sofort unter der Telefonnummer 0340 5168928 oder persönlich in der Mauerstraße 35 in Dessau anmelden.

Planungswerkstatt für Schüler in Kochstedt

Im Rahmen des Projektes „IGEL“ ist die Neugestaltung der Freiflächen der Grundschule „An der Heide“ geplant. Sie sollen so gestaltet werden, dass die Kinder ihre Hofpausen, die Zeit im Hort und ihre Freizeit mit noch mehr Spaß verbringen können.

Deshalb sind alle Kinder von 7 bis 12 Jahren aus Kochstedt eingeladen zu überlegen, wie die Bereiche einmal aussehen sollen. In den Ferien wird am 10. und 11. Mai 2016, von 9.00 bis 12.00 Uhr, eine Planungswerkstatt im Hort „An der Heide“ durchgeführt.

Anmeldungen werden noch bis zum 9. Mai 2016 im Hort bei Frau Jünemann (Tel. 0340 8777676) oder im Jugendamt bei Frau Bergmann (0340 204-2751) entgegen genommen. Die Umgestaltung soll mit Mitteln des Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raumes unterstützt werden.

Frühlingsspaziergang

Zu einem Frühlingsspaziergang auf dem Friedhof III lädt das Museum für Stadtgeschichte am Donnerstag, 12. Mai 2016, ein. Viele historische Persönlichkeiten haben auf diesem Friedhof ihre letzte Ruhestätte gefunden, Hans-Joachim Mellies weiß viel Interessantes über sie zu erzählen. Treffpunkt ist am Haupteingang des Friedhofs.